



Der Wintergarten präsentiert:
STAUNEN – Circus of Stars

22.08.2018 – 10.02.2019

Premiere: 30.08.2018

STAUNEN – Circus of Stars präsentiert einige der großartigsten und renommiertesten Varieté-Künstler aller Zeiten – verblüffend und atemberaubend, dabei bisweilen skurril und irrsinnig komisch. Erleben Sie ab dem 22. August 2018 jeden Abend aufs Neue eine einzigartige Show der Premium-Unterhaltung voller Superlative. Die oberste Garde des Live-Entertainments beflügelt die Inspiration, bereitet höchstes Vergnügen und überrascht mit außergewöhnlichen Darbietungen. Dem Staunen gewidmet.

STAUNEN – Circus of Stars (EN)

Be amazed by some of the greatest and most renowned vaudeville variety artists of all time - astounding and breathtaking, yet bizarre at times, and insanely funny. Experience a unique show of premium entertainment packed with highlights every evening from August 22, 2018. The top of the notch live entertainment inspires, gives the greatest pleasure and surprises with extraordinary performances. Dedicated to amazement.